

Subject: Der Präsident und ich  
From: Rudolf Schwenger, DJ3WE  
Date: Sun, 11 Jan 2015 21:45:29 +0100

Hallo Freunde,

da Ihr ja alle großartige Telegrafisten seid, muss ich Euch das Thema ein bisschen erläutern, zumal ich es ja selber kaum verstehe.

Zugegeben: Ich mag unseren Präsidenten und ich bin sehr überzeugt, dass er irgendetwas in seinen Genen hat, das mir fehlt. Da kann ich mich anstrengen wie ich will, ich werde ihm nicht einmal nahe kommen; zumal ich inzwischen auf dem absteigenden Ast der Kurve angelangt bin.

Absteigende Kurve hin oder her: Zumindest will man sich nicht lumpen lassen und das heißt, wenn man ihn (a) anruft oder (b) von ihm angerufen wird, dann möchte man als QSO-Partner ein einigermaßen anständiges Profiverhalten an den Tag legen. Leicht gesagt.

Es ist schon gemein, wie das Leben so spielt! Dämmert mir doch heute nach rund einer Stunde ziemlich erfolgloser Teilnahme in SSB im DARC-10m-Contest e n d l i c h , dass SSB bei einem weit offenen Band vielleicht doch nicht die richtige Entscheidung ist, wenn man selber mit LP und einem 2el-Beam teilnimmt; und beschließe daher, mein Glück in CW zu probieren, obwohl ich mir vorher geschworen hatte "Bloß kein CW; CW ist auf jeden Fall langsamer als SSB". Und was passiert mir? Schlimmer konnte es nicht kommen: Erster Kardinalfehler: Ich beschließe, sofort CQ zu rufen. Zweiter Kardinalfehler: Ich rufe mit 35 wpm (an der Grenze meiner Hörfähigkeit, aber ich muss ja aufholen); drittes Unglück: Die allererste Station, die mich in CW anruft, Ihr ahnt es: DL6RAI. Der hatte mindestens 35 wpm drauf, was ja an sich ok ist, aber wenn man denkt: Nach dem 6er hat er 5 Punkte und nur zwei Striche drauf, während unsereins ihm nach dem 3er gnädige 2 Punkte und 2 Striche anbietet. Na ja, gut; dafür ist er der Präsident.

Ich kriege das "DL6RAI" irgendwie instinktiv mit, hatte aber gerade meine VOLVIC-Flasche angesetzt, denn das ist ja das Schöne an CW: Man kann zwischen-drin mal einen Schluck aus der Flasche nehmen. Also, Flasche abgesetzt, ohne den Verschluss draufzuschrauben. Hose fühlt sich nass an.

Das Call erscheint im WT-Bildschirm, aber wo ist die "Einfg"-Taste? Ich musste nämlich das NB meiner XYL einsetzen, weil mein eigenes NB mechanisch grenzwertig kaputt ist. Ich suche...

Ich hasse diese Situationen. Weiß gar nicht, was ich mehr hassen soll, diese nicht vorhandene Normierung der Tastaturen oder meine Dummheit, das vorher nicht stundenlang ausprobiert zu haben.

Und während ich noch nach der "Einfg"-Taste suche, passiert dieser absolute Tiefpunkt einer Funckerkarriere: DL6RAI gibt erneut sein Rufzeichen durch. Na gut, man muss im Elend das Positive erkennen, auch wenn's schwer fällt: Man wird schlagartig wieder auf den Boden der Tatsachen zurück geleitet. Die Bäume wachsen halt nicht in den Himmel. Jetzt weiß ich wieder, wo ich mich einzuordnen habe.

Wenigstens musste ich ihn nicht nach der Nummer und dem DOK (den ich sowieso kenne) fragen...

Ben, ich bin tief beeindruckt, was Du wieder mit Deinem läppischen Dipol und 100 W zustande gebracht hast. CHAPEAU!!

vy 73 de Rudolf, DJ3WE

DK3YD Stand: 16. Januar 2015